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Zitat von Clubi 

Der hätte hier keinen Stich gemacht, weil er genauso selten zum Abschluß gekommen
wäre, wie unsere Stürmer.

Unsere Probleme liegen doch ganz woanders!

Eines unserer Probleme liegt in der mangelnden Erfahrung. Da hätte jemand wie Alex Meier
helfen können.

Ins Bild, welches ich inzwischen von Köllner habe, passen aber keine Spieler, die bei
bestimmten Attributen einen Vorteil gegenüber ihm haben und noch dazu Typen sind wie Alex
Meier. Das schiebe ich auf die langjährige Arbeit als Jugendtrainer. Da bist du es gewohnt, dass
dir alle artig zuhören und keiner eine eigene Meinung hat oder diese äußert.

So liest sich das jedenfalls auf vielen der ersten Seiten im Köllner-Thread und es fügt sich ein,
wer aus dem NLZ gegangen ist und wie neu besetzt wurde. Ich vermute auch, dass sich
Bornemann und Köllner nicht auf Augenhöhe begegnet sind. Die Hierarchie war klar gesetzt.

Das sind nur meine Interpretationen als komplett Außenstehender.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2852324#post2852324

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2852032#post2852032
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2852324#post2852324
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2852324#post2852324

